

L'envoyé de Parker a apprécié les chasselas Dégustation. Le vignoble attendait avec impatience les résultats des dégustations de chasselas par l'Américain.

Par David Moginier / 03.03.2015

Après avoir ignoré les vignobles suisses pendant des décennies, l'équipe du magazine online du gourou Robert Parker (eRobertParker.com) a fait ses premiers pas dans notre pays. Après David Schildknecht, qui avait distingué Pierre-Luc Leyvraz et Blaise Duboux, c'est l'Allemand Stephan Reinhardt qui a dégusté nos pinots noirs en novembre à Zurich, avant de venir pour le vernissage du livre de Chandra Kurt sur le chasselas, et d'y déguster 95 vins sélectionnés pour lui.

Dans l'autre dégustation des purs 2013, le Chemin de Fer 2013 de Luc Massy est coté 89 +, suivi par un étonnant Christophe Schenk de Villeneuve avec son CHS (89), **par le Haut de Pierre de Blaise Duboux (88 +)**, par la star montante du Chablais Anne Muller et de son Amphore (88 +). A 88, on trouve le premier valaisan, le Clos de la Malettaz de Jean-René Germanier, et le premier La Côte, le Mont de Vaux d'Henri Cruchon.

Pour le critique, «le chasselas n'est pas spectaculaire, mais sa subtilité, son élégance et sa neutralité aromatique en font un vin gastronomique de première classe». (24 heures)